

中央区

中央区と山形県東根市は、サクランボの苗木の寄贈をきっかけに交流が始まり、平成3年に友好都市提携を結びました。これまで、「さくらんぼ種飛ばし大会」の開催や「大江戸まつり盆おどり大会」での特産品販売、「中央区雪まつり」への雪の提供など、イベントなどを通じて交流し、令和3年には、友好都市提携30周年を迎えました。

イベントの実施に当たっては特別区全国連携プロジェクト関連事業助成金を活用するなど、同プロジェクトの取組が一層の交流促進につながっています。

今後も異なる歴史や風土を持つ都市の個性を尊重し、学びあいながら、それぞれの都市の発展につなげるため交流を継続していきます。

東京を含む全国各地域がともに発展・成長し、共存共栄を図ることを目指す特別区全国連携プロジェクトがより一層推進されるよう、当区も積極的に取り組んでいきます。

■大江戸まつり盆おどり大会

江戸のまちにゆかりの深い盆おどりを中心とした「中央区大江戸まつり盆おどり大会」を開催しています。会場に設置された「友好都市コーナー」では、中央区と縁のある友好都市の新鮮な果物や野菜など各種特産品を購入できます。



■東根市友好都市提携30周年記念事業

『友好都市 東根市展』

中央区と山形県東根市との友好都市提携30周年を記念して、令和3年に友好の歴史や東根市の魅力を紹介する「友好都市 東根市展」を開催しました。

■雪まつり

自然の雪と接する機会の少ない区民が参加できる冬のイベントとして、本区の友好都市である山形県東根市から雪の提供を受け、隔年で実施しています。

